Fahrradcampus! Fahrradstadt! Bloß Stadtradelkilometer sammeln haben wir satt!

RADDEMO ZUM AUFTAKT DES STADTRADELNS



12:00 Kugelberg Parkplatz Sportwiss.

11-15:00 Straßenfest der Verkehrswendeinitiativen

Anlagenring

12:30 Rathenaustr.

Bushaltestelle





STADTRADELN FÜRS KILOMETERSAMMELN - FAHRRADDEMO FÜR EINE VERKEHRSWENDE!

Am 14.05. beginnt das Stadtradeln in Gießen. Aufgerufen zum kräftigen Kilometersammeln haben die Stadt und der Landkreis Gießen. Auch die JLU wünscht eine rege Beteiligung im Uni-Team.

Students for Future und der AStA der JLU hingegen fordern von den Verantwortlichen, sich nicht bloß mit den vielgefahrenen Fahrradkilometern zu schmücken, sondern deutlich erkennbarere Anstrengungen zu unternehmen auch die Radinfrastruktur als Teil eines umfassenden Verkehrswendekonzeptes zu stärken. Als Gießens größter Beschäftigungsgeber und Verkehrserzeuger trifft die JLU eine besondere Verantwortung. Über das Stadtgebiet verteilt stellt sie knapp 5000 Autostellplätze, die zu Semesterzeiten hoch frequentiert sind.

Zum Gelingen der Verkehrswende fordern wir die Einrichtung von Fahrradstraßen zu den Unistandorten, einen leistungsstarken ÖPNV, der auch den Pendelnden eine Alternative bietet und die Entwicklung eines Parkraumbewirtschaftungskonzepts für die Campus-Parkplätze.

Gemeinsam wollen wir mit unserer Fahrraddemo am 14.05, 12:00 Uhr ab Kugelberg, 12:30 Uhr Rathenaustraße ausgewählte Orte abfahren und uns für die Verkehrswende stark machen. Ausrollen werden wir auf dem großen Aktionstag auf dem am 14.05 autofreien Anlagenring, welcher dort zwischen 11:00 und 15:00 Uhr mit vielen Kreativaktionen, Musik, Spiel und Spaß stattfindet.